
Avanzan las gestiones por el edificio propio de la escuela de estética Nº 1

Escrito por Administrador
Viernes, 09 de Julio de 2021 00:00

            

El pasado día martes 6 de julio el Intendente Juan Carlos Gasparini y las y los
consejeros escolares Fernando Duré y María Zalazar, se reunieron con el
Subsecretario de Infraestructura Escolar Ariel Lambezat para ultimar detalles de
la pronta adjudicación para que la Escuela de Estética Nº 1 tenga su edificio
propio.
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